

3.1.1

激しい つば競り合いを 展開！

第17回
横芝町少年剣道大会 11/25



11月25日（日）、横芝町教育委員会・横芝町剣友会主催による第7回横芝町少年剣道大会が横芝中学校体育館を会場に行われました。

この大会は、山武・海匝・香取・印旛地区の少年剣士が一同に会して行われる意義ある大会でもあります。この日出場した男子16、女子13チームは激しいつば競り合いを展開しました。

町関係者の大会結果は次のとおりです。
（敬称略）

男子団体戦
優勝 横芝中学校

優勝 堀 久子（横芝中）

女子個人戦
準優勝 横芝中学校

ひ
ろ
ば

珍しい話題などお寄せください。

— 74 —

早く知ついたらよがつた 老人介護教室

11/15

去る11月15日に文化会館で痴呆性老人・ねたきり老人介護教室が開かれました。

これから高齢化社会にむかい、関心のある方々が多数参加しました。

参加者の声をひろつてみました。

◆数年前に舅の介護をしました。

あんこつる餅とかるみ餅
おいしかった！

ことないね」と顔をほころばせていました。



手ぎわよい介護方法に注目

ボランティアのみなさんが施設訪問 12/7

（市原豊会長）の会員のみなさんは、歳末たすけあいの一つとして、横芝町出身のお年寄りの方々がお世話をなつている施設（北総長寿苑（山武町）、光楽園（光町）、東総園（旭市））を訪問しました。



こんにちは！お元気ですか

よかつたと思いました。まだ、両親が健全ですので、今後に役立てたいと思います。

◆床ずれ防止用に靴下を利用してのアイデアやベッドに寝たままシャンプーができるアイデアは、参考になりました。

◆介護はとてもへんとう考えでしたが、この教室に参加し、身近なものに感じました。工夫して、やりやすいのが一番よいと思います。

※今後、老人の介護について、教室への参加希望がありましたがお気軽に申し込みください。20人ぐらいの受講者がいれば、開催できます。（福祉課

内線47へ）